

29-30/06/2013: Acompañando al Cares

Publicado por Cicloturismo - 16 Jun 2013 21:45

Un espléndido recorrido por dos de los valles más impresionantes de Asturias, que nos acercará al corazón de los Picos de Europa, y a la belleza de la Sierra de Cuera.

GUÍA: Andrés - 639276768

FECHA: Fin de semana del 29 y 30 de Junio de 2013.

INICIO: Día 29, a las 10:35 desde el apeadero de Feve de Ozanes (cerca de Les Arriondes)

FIN: Día 30, en Llanes, donde se cogerá el Alsa o el Feve, dependiendo de las personas que seamos (probablemente esto último).

DISTANCIA:

- Primer día: Ozanes-Arenas de Cabrales: 45 kms.
- Segundo día: Arenas de Cabrales-Llanes: 60 kms.

TRANSPORTE.

IDA Feve

- **Oviedo** a las 9.05
- **Gijón:** 8,45 +Berrón 9,30
- **Avilés:** 7,59 +Gijón 8,45 +Berrón 9,30

VUELTA desde Llanes con ALSA.

- Gijón a las 17.05, llegada a las 19.15
- Oviedo a las 17.00, llegada a las 18.35



Puente romano sobre el río Cares

Transporte de bicis.

El precio del servicio del furgón es de, 180 €, 9 € por bici en i/v. Caben 20 bicis, ni una más. El precio será lógicamente superior si van menos bicis en el furgón.

IDA

El furgón estará situado a las 8.30 en la estación de Renfe Uría, Oviedo.

Una vez cargadas las bicis en Oviedo uno de los participantes irá con el conductor hasta El Berrón. Allí los de Gijón ya habrán pasado SOLO las bicis por el torno y la persona encargada de custodiarlas hasta que llegue el furgón de la capital, los demás NO deben atravesar el torno. Esa persona irá también en el furgón (o sea que sólo tiene que sacar billete hasta El Berrón).

Se llevan las bicis hasta Ozanes y allí se descargan esperando a que la gente llegue con el FEVE.

Para que la puerta del torno de acceso quede permanentemente abierto en El Berrón hasta pasar las bicis se da en el botón de INFORMACION de la máquina de AUTOVENTA y dicen ustedes que son de AcB (FEVE ya ha sido informada). Cuando se hayan pasado vuelven a llamar para que cierren el torno y listo.

VUELTA

Las bicis se recogen en la estación ALSA de Llanes, pasando primero por Gijón donde se dejarán las bicis en la estación de bus, quedándose una persona custodiándolas hasta que llegue la gente. Luego se irá a Oviedo realizándose la misma operación. Con el conductor irá una persona de Gijón y otra de Oviedo.

ALOJAMIENTOS:

En Arenas de Cabrales podemos pernoctar en:

- **Hostal El Castañeu**

María del Carmen

985 84 65 73

Hab. doble: 30€

Hab. ind.: 15€

- **Pensión Covadonga**

María Teresa

985 84 65 66

Hab. doble: 28€

Hab. ind.: 15€

- **Hotel Arenas de Cabrales ****

Begoña

659 20 05 77 / 985 84 68 14

Hab. doble: 45€ (Desayuno incl.)

- **Hotel Naranjo de Bulnes ****

Jesús

985 84 65 19

- Precios con desayuno:

- Hab. doble: 46,20€

- Hab. ind.: 38,50€

- Precios sin desayuno:

- Hab. doble: 39,60€

- Hab. ind.: 35,64€

- **Hotel Los Angeles ****
985 84 68 08
No dispongo de mas información

Importante: Al hacer la reserva preguntar donde dejar las bicicletas.

Primera etapa: Ozanes-Arenas de Cabrales. 45 Kms.

La primera parte de la ruta es muy sencilla y recomendable para todo tipo de cicloturistas. Tan sólo hay, a los pocos metros de salir de Ozanes, una subida poco razonable por la carretera que conduce a Romillín. Pero no llega a 2 kms y, con calma, se puede asumir perfectamente, caminando un tramo si es posible. Después, se toma una preciosa y cómoda pista de tierra que nos llevará directamente, y en descenso, a Cangas de Onís. Muy divertida y con paisajes realmente maravillosos (¡atentos al bosque!).

Desde Cangas a Arenas de Cabrales pedalearemos por una carretera local que no evitará la general durante un tramo y nos permitirá no tener que pasar por 2 rotondas.

La carretera comarcal, que fuera del verano tiene tráfico moderado, también posee alicientes, atravesando pueblos con mucho encanto y cuidada arquitectura, como Corao, Intriago (aquí también por carretera local) o Benia de Onís. Pararemos para comer en el alto de Ortiguero (Las Estazadas). Si hace buen tiempo, recomiendo llevar bocata o tupper y disfrutar de la naturaleza. Si no, hay un establecimiento de comidas...

El alto del Ortiguero son 11 kilómetros de ascenso suave y sólo los 3 últimos son algo costosos. Y lo bueno: tras la subida, la bajada. ¡Y qué bajada! Si está despejado, no olvidareis las vistas que vais a tener de los Picos de Europa. Llevad cámara.



[Leer Más...](#)

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares

Publicado por justovf - 01 Jul 2013 07:29

muchas gracias a todos/as por hacer una vez mas un fin de semana divertido y diferente.

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares

Publicado por MPMARTIN - 01 Jul 2013 07:47

"Buenos principios no los quieren los gitanos" y esta ruta tan tormentosa en su organización terminó como no podía ser de otra manera en un maravilloso fin de semana. Muchísimas gracias a todos y en especial a Andrés que nos aguanto tren arriba tren abajo, fame y todo lo demás con un talante y una paciencia infinita.

Como nota especial os diré que hubo momentos en los que me emocionó el color y la trasparencia del Cares y la belleza del valle que lo guarda. Hoy estoy tan afónica que casi no puedo ni hablar, cosa que creo agradecen mis compañeras:laugh: pero tan feliz que firmo por una afonía así todas las semanas.

Sospecho que os va a costar trabajo librarlos de mi ☺

Un besazo

Pili-Pruvia

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares

Publicado por Osakanica - 01 Jul 2013 13:38

☺ Me ha encantado la ruta, una preciosidad en cuanto a paisaje, el contraste entre lo verde y los ríos (sobre todo el Cares-Espectacular) y el Guia muy majo y muy profesional, y la gente me ha parecido super agradable y muy abierta, así que chapó. Espero hacer alguna más y repetir con la misma gente, pero desde luego esta ruta ha sido guapísima. Un saludo para todo/as

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares
Publicado por bicicuore - 01 Jul 2013 14:01

Qué bien lo he pasado!!!

Muchas gracias al guía y al resto de participantes por hacerlo posible, siempre es un placer estar con vosotros

Saludos y hasta pronto!!!

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares
Publicado por fmjuanes - 01 Jul 2013 19:33

Hola

Me sumo a los comentarios positivos, el paisaje es maravilloso, la compañía, como viene siendo habitual en las salidas, extraordinaria, uno se siente tan a gusto que le patinan las neuronas (en el buen sentido), los problemillas logísticos se solucionaron con la buena voluntad de todos. Sobre la noche del sábado no consigo acordarme de nada:whistle:

Un abrazo

Paco

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares
Publicado por elena985 - 01 Jul 2013 20:39

Completamente de acuerdo! Muy buena la ruta y la compañía. Muchas gracias a todos! 😊

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares
Publicado por Isolina - 02 Jul 2013 13:39

Esta ruta ha sido muy chula, ver el Urriellu (aunque fuera

de lejos) y el cares (con su color azul turquesa) me encantó en una palabra fascinante todo ello. Agradecer a Andres el guia, a su pareja y por supuesto al resto de compañer@s por el fin de semana tan divertido y deportivo.

Y quiero agradecer a RafalII el arreglo de mi bici, vamos que despues de eso la bici andaba sola, a Ainara por hacer me hueco en su coche fantastico y a Mónica y Rafa por la plaza de feve, muchas gracias.

Un besin

Re: 29-30/06/2013: Acompañando al Cares

Publicado por Salenbici - 03 Jul 2013 16:07

De acuerdo con todo lo dicho por mi compañera de ruta, Isolina!

Gracias a todos por la buena compañía y por el ánimo que me habéis dado aunque me rendí al final ☺

Gracias especiales a Mónica y Rafa por las plazas de Feve tanto en la ida como la vuelta y, por supuesto, a Andres y Beatriz por salvarme. (Beatriz, si lees esto, ps, creo que el olvidado pueblo fue "Arcea mirador de Cabrales":) Les estoy super agradecida y os recordare siempre)

Encantada por haberlos conocido a todos.

Sally
